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室蘭市立本輪西小学校 第９号 平成２０年１０月３１日

【学校教育目標】◎元気で明るい子 ◎よく考えて進んでやりぬく子

◎きまりを守り仲良く助け合う子 ◎ものを大切にし感謝する子

本輪西小学校学校だより

３日(月）文化の日

４日(火）全校朝会、安全点検日

６日(木) おまつり集会

７日(金）防犯教室

文教委員会PTA
８日(土) 小中学生弁論大会

９日(日) 環境整備作業PTA
市 連研究大会P

１０日(月）研修日、性教育週間

１２日(水）６年生租税教室

１３日(木）３年生総合（施設見学）

５・６年生総合

（室蘭工大留学生との交流）

１４日(金）クラブ

４年生総合（施設見学）

１７日(月）職員会議

２０日(木）５年生総合

（環境学習）

２１日(金）地域公開授業～全校参観日～

兼授業研究交流会

立体工作展（～１２／５）

２３日(日) 勤労感謝の日

２４日(月) 振替休日

２５日(火）全校遊び（中休み）

２６日(水) ６年生バイキング給食

２７日(木) ５年生のリクエスト献立給食

２８日(金) クラブ（反省）

今年も、学校・ ・町会の共催で防犯教室PTA
を開催します。警察の方による不審者への対

応などのお話があります。保護者、町会の皆

様も是非ご参加ください。

●時 間 ～ （ 時間目）13:20 14:05 5
●場 所 本輪西小学校体育館

●参加対象 児童、保護者、町会、教諭

室蘭市防火図画コンクール

▲

室蘭市消防団長賞 ２年 越智未聖さん

優秀賞 ２年 市川秋果さん

佳作賞 ２年 柄澤翼冴くん

奨励賞 ２年 姫野南美さん

MOA美術館児童作品展

▲

【絵画の部】

審査委員長賞 ２年 姫野南美さん

金賞 １年 小亀彩乃さん

銅賞 ２年 鈴木悠春くん

銅賞 ５年 流 朱里さん

【書写の部】

銀賞 ３年 山田秀秋くん

銀賞 ３年 松下樹季さん

銀賞 ３年 清水あやさん

室蘭小中学生新聞コンクール
▲

努力賞 ６年 齊藤大地くん

今年度から「地域公開授業～全校参観日～」を設け、保護者の方はもとより地域の方

にも子どもたちの学習活動の様子を見ていただくこととしました。学校・家庭・地域が

連携し、子どもをはぐくむことの大切さからも、こういった機会を大切にしたいと考え

ております。また、当日は「室蘭市パイロットスク

ール事業 授業研究交流会」として、市内の関係機

関などにも案内をしておりますので、校区外の方々

も参観することとなります。

●授業公開Ⅰ ９：１５～ １・２・５・６年生

●授業公開Ⅱ １０：０５～ ３・４年生

１０月１４・１５日に実施した、市内一

斉巡回活動（不審者被害の未然防止活動）

の取組にご協力いただきありがとうござい

ました。

１１月から帰宅時刻が１６：さて、

にかわります。ご家庭でも、早めの帰００

宅についてお子様とご確認ください。

○いか・・・行かない

○ の・・・乗らない

○ お・・・大声でさ

けぶ

○ す・・・すぐにげる

○ し・・・知らせる

全国学力学習状況調査結果
～本校の状況について～

はじめに
４月２２日、小学生６年生を対象に全国学力学習状況調査を実施

しました。本校では、９月中旬に６年生一人一人の個人調査結果を

ご家庭にお渡しするとともに、結果を分析・考察しました。ここに

その概要をお知らせいたします。なお、６年生の保護者の皆さまに

は１２月参観日の懇談において詳しくご説明する予定です。

１ 本校調査結果の概要
（１）教科に関する調査結果から

、「 」「 」 、「 」国語では 話すこと 聞くこと の正答率が高く 書くこと

「読むこと」の正答率が低い傾向がありました。特に、読解力や漢

字の定着や目的に応じて適切な文章を書く力が不足していました。

算数では 「数と計算 「図形」に関することの正答率が低い傾向、 」

。 。 、がありました 小数計算の定着に不十分な所が見られました また

グラフの読み取り等、数量を処理することは正答率が高く、理由を

記述するなど考え方に関することは正答率が低い傾向がありまし

た。

（２）生活環境等の調査結果から

「朝食を家の人と一緒に食べない」児童の割合が高いようです。

また 「前日に学習準備をする」割合が低く、テレビやゲーム等に、

あてる時間が長いのに対し、家庭での学習にあてる時間が短い傾向

にあります。

、「 」「 」学校生活をみると いじめはいけない 友達と会うのは楽しい

が高く、集団生活によく適応し道徳的向上心が旺盛な傾向にありま

す。一方、ルールを守ることが弱い傾向もありました。

２ 今後に向けて
現在、学校では子どもたちが「基礎基本」を習得したり、活用し

たりして学んだことが定着するための方策を検討しておりますが、

今まで以上にご家庭との連携が重要と考えています。今後とも、ご

理解とご協力をお願いします。

校舎内清掃

▲

１０月２６日（日 、 主催の校） PTA
舎内清掃を行っていただきました。

当日は、５０名（大人３１名児童１

９名）により教室、サブ教室、図書

室、音楽室を清掃しました。３時間

近くに及ぶ掃除で教室が一段と明る

くなりました。ありがとうございま

いした。

ガードレール

▲

学校前の道路でカーブの所・・と言

えばおわかりと思います。そこに１

８㍍位の長さのガードレールが設置

されます。子ども達の安全は確保さ

れそうです。

給食センターより

▲

給食費は年額を１０期に分けて納入

することになっています。このお金

は、食材の購入に充てられる貴重な

財源となっており納期内に納めてい

ただくようお願いします。給食費の

支払いについてご相談がありました

ら、給食センター(℡ )にご27-2516
連絡ください。


